



## 1学期お世話になりました

4月8日の始業式・入学式から早3ヶ月半、本日7月19日(金)、1学期が終了しました。本校の学校運営に際しまして、日頃より多大なるご理解とご協力を賜り大過なく過ごせましたこと、あらためて保護者の皆様のおかげと感謝申し上げます。生徒諸君、保護者の皆様方におかれましては、充実した71日間を過ごすことができましたでしょうか。

3年生は、4月に京都・大阪・奈良の修学旅行を成功させ、中体連総合大会をはじめ、各種大会、校内行事でも最高学年として立派に1、2年生をリードしてくれました。今後はひとりひとりの進路実現に向けて、しっかり取り組んでほしいと思います。

2年生は、中堅学年として明るく温かい雰囲気の中で何事にも一生懸命取り組んできました。特に部活動で、3年生にかわって自分たちで考えながら意欲的に練習に励んでいる姿が見られます。

1年生は、すべてのことが初めての経験だったと思いますが、学習や行事、部活動などに意欲的に取り組み、豊富な経験を積むことができました。顔つきもすっかり中学生らしくなってきました。

明日から夏休みになります。まずは健康で事故のない生活をしてほしいと思います。特に、交通事故、水難事故、不審者による事故などにくれぐれも注意し、安全第一で生活することが大切です。また、夏休み中、部活動や歌舞伎学習などの諸活動が計画されています。それらの諸活動に積極的に参加し、自分を磨いてほしいと思います。

3年生は、体験入学などをおして進路目標を定めるとともに、目標に向かって学習面の充実を図ってほしいと思います。

有意義な夏休みを過ごして新たな気持ちで2学期を迎えられますように！



## 東ブロックPTA親善球技大会へ向けて



6月26日(水)、各種目の選手、厚生委員の皆さんにお集まりいただき、東ブロックPTA親善球技大会結団式が行われました。ソフトボール、家庭バレーボール、混成バレーボールの各監督、主将の方に委嘱状を交付、その後それぞれの役割に分かれて、練習日程等今後の予定について話し合っていました。

また7月11日(木)には、全校生徒の保護者の皆様にお集まりいただき、運営会議を開催しました。4月のPTA総会時よりお伝えしておりましたが、今回の球技大会は「当番校」ということで、各種目の選手の皆さんにご活躍いただくと共に、各会場の運営など、数多くの役目を果たさなければなりません。PTA歴代会長会の皆様にもご協力いただき、来る7月28日(日)、球技大会がスムーズに進められますよう、ご理解とご協力をお願いいたします。

また毎年この時期の開催となり、酷暑が予想されます。大会までの練習時もそうですが、当日も熱中症に注意して、十分な休憩や水分補給をしながら楽しい球技大会になりますようお願いいたします。



## 歌舞伎学習、着々と進んでいます

9月15日(日)の柳橋歌舞伎定期公演、10月27日(日)のみたて祭のお披露目に向けて、歌舞伎学習が着々と進んでいます。保存会の皆さんの指導にも熱が入り、毎回時間を忘れるほど熱心に取り組んでいただいています。夏休み中にも来校いただき、練習します。立派なものが完成するよう応援していきたいと思っています。ご家庭でも話題にして励ましていただければ幸いです。よろしくをお願いいたします。



## 活動のあしあと

### 授業参観、学年懇談、親子球技大会、そして親子レクリエーション

6月30日(日)、授業参観、学年懇談、親子球技大会、親子レクリエーションを実施しました。授業参観では、1、2年生が総合的な学習の時間で学習旅行のまとめと発表、3年生が社会科(公民)の時間に、少子高齢化についての学習を行いました。その後、学年懇談を経て、ソフトボールとバレーボールに分かれて、親子球技大会を行いました。それぞれの種目で保護者チームと子どもチームで対戦しましたが、とても盛り上がり、楽しくプレーしていました。

さらに、昨年は実施できなかった屋外での親子レクリエーションで学年毎にバーベキューを楽しみました。



### クリーン作戦

7月16日(火)、クリーン作戦を実施しました。学年末延長清掃の一環として全校あげての校内美化活動でした。

学年、グループごとに清掃箇所を割り当て、たっぷり時間を取っての活動だったので、普段なかなか手の届かない場所もきれいにすることができました。



また、「学校支援地域づくり事業」の一環として、今年の中津川長寿会10名の皆様にご協力いただき、テニスコートの除草と前庭の低木の剪定を行っていただきました。おかげさまで、すっきりきれいになりました。終了後は、2年生と一緒に和やかに給食を召し上がっていただき、楽しいひとときを過ごしました。

## 不審電話、不審者に注意

毎年、この時期になるとPTA役員等を装って、生徒氏名や電話番号等の個人情報を聞き出そうとする不審電話や、道ばたで道を聞くふりをして車に乗せようとしたりする不審者の情報を耳にします。遭遇しないことが一番ですが、もしそういったことを見聞きしたときは、出来るだけ早く学校や警察にお知らせください。迅速な通報が事件解決、抑止力につながります。日頃からご注意ください。

## 高校説明会

7月12日(金)に高校説明会を実施しました。

1~3年生まで全員で3つの高校について説明を聞き、その後2つの会場に分かれて、それぞれ4つ、合計11校の校長先生や教頭先生、教務主任等の先生にお越しいただきました。それぞれ特徴のある興味深い話に3年生だけでなく、1、2年生も意識を高めることができました。高校の先生方からは「とても真剣な表情ですばらしいですね」というお褒めのことばをいただきました。



## 薬物乱用防止教室

7月18日(木)、学校薬剤師の山口 仁さんにおいでいただき、3年生を対象に薬物乱用防止教室を実施しました。たばこやアルコール、脱法ハーブの害や問題点について、パワーポイントを使ってわかりやすく説明していただきました。生徒の皆さんは、メモをとりながら真剣に話を聞いていました。



## 8月の予定

- 2 (金) 歌舞伎学習(役者裏方、化粧)
  - 4 (日) 郡山市青少年の県外交流体験事業 静岡県(~7日)
  - 5 (月) 歌舞伎学習(役者裏方、音楽伴奏)
  - 6 (火) 特設合唱部「自由曲講習会」
  - 7 (水) 郡山市中学校長崎派遣事業 長崎県(~10日)
  - 8 (木) 特設合唱部「文化センターホール練習」
  - 9 (金) 歌舞伎練習(役者裏方、音楽伴奏)
  - 12 (月) 諸会費引落とし日
  - 13 (火) ~16 (金) 閉校日
  - 17 (土) 市P連東ブロック勉強会 県中地区卓球選手権大会(カデットの部) クリスタルクラブバスケットボール大会(~18日)
  - 19 (月) 英語宿泊体験研修2年(~22日)
  - 21 (水) 歌舞伎練習(役者裏方、化粧、音楽伴奏)
  - 22 (木) 市中学校ソフトテニス強化指導講習会女子(予定)
  - 26 (月) 第2学期始業式 生徒集会 **弁当持参**
  - 27 (火) 諸会費再引落とし日 夏休み成果テスト 3年実力テスト
  - 28 (水) 生徒集会(駅伝大会激励会)
  - 29 (木) 市合唱祭 **弁当持参**
  - 30 (金) 市英語弁論大会
  - 31 (土) 市民体育祭ソフトテニス大会
  - 9/1 (日) 中田町町民運動会
- ※ 各部活動の練習計画は生徒に配付したプリントをご覧ください。